



Zur Versendung liegt bereit:

Geheime Weltmächte

Roman von

D. Bornemann

228 S. 8° mit mehrfarbigem Umschlag

Geheftet M. 3.—, gebunden M. 4.50

★

Göttliche und satanische, dunkle und lichte Kräfte und Mächte ringen um die Welt-herrschaft. Die dunklen Mächte gewinnen die Oberhand und zettigen den Weltkrieg. Er war der Auftakt zur Revolutionierung der Welt. Ein dunkler Vorhang schiebt sich vor das Licht und ein Völkerdrama ungeheuren Ausmaßes rollt ab. Der Verfasser zeichnet die Geheimmächte, die — den Massen der Völker unerkennbar — in geheimer welt-umspannender Regie ganze Völker über die Bühne des Welttheaters jagen und Millionen Menschen den eigenen unstillbaren Herrschgelüsten opfern. Nur wenige Sehende und Wissende der nördlichen Völker erkennen den ungeheuren Frevel der Satansmächte. Allmählich tritt der Weltvampir hervor, bedrängt immer stärker die gequälten und auf den Tod erschöpften Völker, die — geistig blind geworden — sich gegenseitig im Wahn des löblichen Tuns erschlagen und zerreißen. Ganz besonders leidet das deutsche Volk unter der Zuchtrute satanischer Gewalten. Der Wahnsinn blüht auf rotem Grunde, tötet deutsche Sitten und deutsche Art und brüllt sein Sterbelied, bis Männer und Frauen erstehen, die mit Kräften der reinen lichten Art ausgestattet, nach ungeheuren Kämpfen mit den dunklen Mächten, den unseligen Teufelspuß verjagen. —

Vorzugsangebot nicht übersehen.

Ich bitte zu verlangen

Leipzig

Ⓜ

Theodor Weicher